

**Konzert mit dem Gothaer Gospelchor
am 09.05.2015 in der St. Petri-Kirche in Büßleben**



Das **Eröffnungskonzert** der musikalischen Saison **2015** in **Büßleben** gab der **Gothaer Gospelchor** unter Leitung von **Oliver Debus** am Samstagabend in der St. Petri-Kirche.



Gospel, das ist
Musik, die Mut macht, Trost spendet, Lebensfreude überträgt.
Musik, die Glauben singt, Menschen verbindet und bewegt.
Musik, die Weihnachtslieder ganz selbstverständlich in den Frühling zaubert.



Das Konzert in Büsselben bringt mit den **Gospel-typischen Wechseln** von Solo und Chor viel musikalische Abwechslung zu den Zuhörern. Bemerkenswert auch die hohe Zahl an **Solisten**.





Vereinsvorsitzende **Antje Robinski** verabschiedet den Chor nach einem rundum gelungenen Konzert. **Herzlichen Dank** dem Gothaer Gospelchor für den schönen Abend!

Ein besonderes Dankeschön an Sie, liebe Konzert-Besucher, für Ihre Spenden zugunsten unserer **Stertzing-Orgel!**

Fotos: Thorsten Ludewig

Bericht: Kathrin Hörr

Förderkreis Stertzing-Orgel Büßleben e.V.

